
王建立 武警总医院器官移植研究所副主任医师 

调查时间：2018年 11月 2日（+13911723417） 

武警总医院器官移植研究所副主任医师。现任武警总医院肝脏移植研究所肝脏

移植和肾脏移植带组组长。2002年 5月～2005年 5月，参与实施 437例供肝快

速切取，供体男 429例，女 8例，平均年龄 34.6岁，热缺血时间最长 8min，

最短 1min，平均 4.8min。 

—————————————— —— —— 

内容提要 

1、什么时间不确定，但是我们这边器官挺多的！ 

2、手术差不多吧一两个星期可以安排。 

3、调查员：哦，你们现，你们现在用的那个器官是不是都是那个法轮功那个健

康器官，正常那个供体对不对？ 

王建立：对、对、对。 

4、调查员：你们这个器官是把人拿到医院呢，这个直接取，同步移植吗？还是

到院外去取器官，取回来再去移植啊？ 

王建立：我们都是在医院取的。 

5、调查员：都是把人直接弄到医院来同步取移植对吧？ 

王建立：对。 

6、没多少钱，二、三十万算了就可以了。 

 

 

电话内容 

王建立：喂！ 

调查员：喂！你是武警总医院那个，哦，移植医院器官研究所那个王建立王主

任吗？ 

王建立：对。 

 

调查员：哎，你好，我这个电话是从四川成都打过来的，我是四川省（王建

立：你好）政法委维稳办的副主任，你好！ 

王建立：你好！ 

 

调查员：我今天来打电话过来是请你帮忙那。我有一个亲戚啊在丰台，这个呢

他是肝硬化，要做这个、这个肝移植，我听说你那里呢做的多，也做

的快，所以我就打过来请你们帮忙。 

王建立：哦～他现在在哪里啊？ 

 

调查员：现在人是在丰台。 



王建立：啊，丰台。 

 

调查员：在丰台。 

王建立：他是什么血型的？ 

 

调查员：他是 B型血，今年四十五岁。 

王建立：他现在情况不是太重吧？ 

 

调查员：现在情况还好啦！他目前情况还不错。这个呢在 307医院做过检查，

就是医生说，现在情况比较好，要早点做，这个效果比较好，所以我们

想早点做，他们那边没器官。 

王建立：这样你就周一吧，你要不急的话，就周一上午啊，啊～9点左右你让

病人过来，带着他的资料我看一下，好吧？ 

 

调查员：那太好了，周一过来我在哪里找你啊？ 

王建立：啊～到移植科，移植科病房。 

 

调查员：移植科病房来找你，那太好了！那个你要看到你那ㄦ来了，  大概什

么时候可以安排手术？ 

王建立：那种各种情况呀，我说了不算呀，等看了什么时候有器官呀！ 

 

调查员：对，那就是看看有没有心哪，对，那就是你来看看情况，大体上，我

就是问大体上，我家里好安排，你知道吗？ 

王建立：好啊，什么时间不确定，但是我们这边器官挺多的！ 

 

调查员：器官挺多的哈？ 

王建立：对。 

 

调查员：大概你看一两个星期能不能安排？ 

王建立：差不多吧，我不能保证百分之百。 

 

调查员：好，一两个星期可以安排是吧？ 

王建立：对啊。 

 

调查员：我问一下你那个器官，这个健，器官情况怎么样？就是供体器官情

况。 

王建立：什么意思呀？ 

 



调查员：就是健康情况怎么样？ 

王建立：那都是健康的，不健康能给你吗？ 

 

调查员：额，你们现，你们现在用的那个器官是不是都是那个法轮功那个健康

器官，正常那个供体对不对？ 

王建立：对、对、对。 

 

调查员：那就很好。那个你们这个器官是把人拿到医院呢，这个直接取，同步

移植吗？还是到院外去取器官，取回来再去移植啊？ 

王建立：我们都是在医院取的。 

 

调查员：都是人直接弄到医院来同步取移植对吧？ 

王建立：对。 

 

调查员：那这个就比较好。啊～那另外一个我就问一下，那个取器官这个打不

打这个麻醉呀。 

王建立：取器官打麻醉什么意思呀？ 

 

调查员：就是我就是问问那个有些人说这个打麻醉，还要影响器官的质量吗不

是？你取了那些麻醉药滞留在组织里面，对不对？ 

王建立：脑死亡的人还打什么麻醉呀？ 

 

调查员：好，好好，那是这样的，那就是我问一下，有些人说是这样，还有

呢，你看找器官的这件事情，这个，我们这个病人家属需要怎么配合？ 

王建立：家属不用配合啊？ 

 

调查员：哦～那是因为我听人家讲说，这个要还要通过这个，这个找那个中介

这个转一下，不这样，不需要这样吗，对吧？ 

王建立：没有中介！ 

 

调查员：没有中介，噢，那行，那这样好了，那这个～ 

王建立：合理的捐献，没有中介啊！ 

 

调查员：因为这个你知道，这个器官的好坏啊，健康状况质量啊，直接关系到

这个手术的成败，所以说还请王主任你这个把把关啊。因为你比如说像

有些医院快死的那个病人，opo组织劝捐的这种可能就有些情况可能就

不一定很好，对吧？ 

王建立：啊～不好的不用，啊！ 



 

调查员：你们现在是有 OPO有没有这个 OPO劝捐这种情况？ 

王建立：每个医院都有。 

 

调查员：那就是好，我确定一下，就是星期一到病房来直接找你，对吧？ 

王建立：对。 

 

调查员：哦对，那个器官呢就是大概你看噢，因为这个事情就是说想早一点做

噢，你看如果还有没有牵扯到家里人啊来陪啊什么，这个计划时间问

题，那就星期来要情况好的话就可以直接住院了，对不对。 

王建立：那看情况吧。 

 

调查员：看情况噢，好，那好，那这个要能住院的话，就是我们就是反正把东

西都带上了，你看做这个肝移植大概费用准备多少？ 

王建立：费用不多。 

 

调查员：噢，你看有大概的，大概的数量的话我们，啊～？ 

王建立：没多少钱，二、三十万算了就可以了。 

 

调查员：多少？ 

王建立：二、三十万就可以了。 

 

调查员：多少了，我没听见。 

王建立：三十万。 

 

调查员：哦，好。 

王建立：三十万吧。 

 

调查员：好，行了，来了再说了，对吧。对，反对就是，啊～，那就拜托你

了。 

王建立：好。 

 

调查员：这个、这个器官质量你来多把关，因为这，你知道这器官是很关键的

一个。哎！王主任，哎。 

王建立：好、好、好。 

 

调查员：那星期一见，星期一见。好、好、好。 

 


